

EDUCACIÓN SUPERIOR
Publirreportaje

Sin exigencia de Paes

Con modelo propio de admisión la Udalba ya se encuentra en proceso de matrículas para todas sus carreras

El sistema multifactorial de selección se centra en aspectos vocacionales y talentos de los postulantes.

Mientras muchas universidades e institutos profesionales se preparan para iniciar sus actividades de admisión del 2024, basados en los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior, la Universidad del Alba ya se encuentra matriculando a los estudiantes que han optado por el modelo propio que tiene la casa de estudios y que permite tener mejores posibilidades de ingreso y titulación en la educación superior.

Desde la admisión 2021 la Universidad incorporó un sistema multifactorial e inclusivo de selección de sus estudiantes, el que se ha perfeccionado año a año, y que en líneas generales considera cuatro aspectos relevantes que son parte del análisis para ingresar a estudiar a la Udalba, teniendo un fuerte énfasis en la orientación vocacional y el perfil relativo al área de estudio deseada.

“Parte de los elementos que los estudiantes matriculados



JEREMÍAS CERDA,
DIRECTOR DE DIFUSIÓN Y MATRÍCULAS DE UDALBA CHILLÁN.



EL SISTEMA DE SELECCIÓN DE LA UNIVERSIDAD ESTÁ CENTRADO EN LA PERSONA, CONTEMPLANDO UN ENFOQUE MULTISECTORIAL.

con nosotros destacan reiteradamente, es la importancia que le damos a los potenciales talentos y a poder descubrir durante el proceso de admisión, las motivaciones que mueven a los alumnos a querer estudiar tal o cual carrera”, señaló el director de Difusión y Matrículas de Udalba Chillán, Jeremías Cerda.

En este contexto la universidad definió cuatro aspectos que son parte del proceso. Primero, una carta mo-

tivacional redactada por el postulante, en donde manifiesta su interés de estudiar una carrera en particular y su motivación de cursarla en la casa de estudios. También una entrevista vocacional realizada por un docente o autoridad de la facultad respectiva, en donde se detecta la potencialidad del postulante, sus actitudes de liderazgo y compromiso con su entorno, y coherencia vocacional. También un test que mide inteligencia líquida; y el NEM, promedio de notas de enseñanza media.

El proceso ha sido muy bien evaluado por los postulantes y por los académicos ya que se establece como un sistema de admisión inclusiva que no está vinculado a un solo ámbito, sino que es multifactorial y está centrado en la persona.

Durante 2023, la Universidad del Alba obtuvo la tan anhelada Acreditación Institucional, por parte de la Comisión Nacional de Acreditación, lo cual garantiza que los estándares de calidad que la Udalba entrega a sus alumnos son los adecuados.

La acreditación ofrece diferentes opciones de becas y beneficios ministeriales, y financiamiento con aval del Estado a los estudiantes que ingresen a la universidad. Adicionalmente la universidad dispone

directamente de Becas, Convenios y Beneficios, hasta por el 70% del valor del arancel anual.

El proceso de admisión que ya comenzó, aun tiene vacantes disponibles para las carreras que imparte la UDALBA Chillán en las áreas de Ciencias Sociales y Humanidades, con las carreras de Derecho y Psicología; Salud, con Tecnología Médica, Fonoaudiología, Kinesiología y Enfermería; Agropecuaria con la carrera de Medicina Veterinaria.

Los y las postulantes pueden obtener información desde la web institucional udalba.cl

o bien contactándose directamente con el teléfono 6005005500 o al móvil +56976193768.